

# LOS SITIOS

Gerona-- Año VI -- NUM 1951

Diario de F.E.T. y de las J.O.M-S.

Precio 50 cts

# Un bandolero ejecutado a garrete vil

La Coruña, 9 - Ha sido ejecutado a garrote vil el bandolero José Sane flago Temprano, que recientemente fue condenado a sufrir la última pena por un consejo de guerra, por haber participado, en unión de otros malhechores, en numerosos actos delictivos entre los cuales se cuentan el desarme de unos somatenistas en esta provincia, y el intento de asalto a l cuartel de la Guardia Civil de Vimianzo, en el que resulto muerto) unto de los guardias que lo guarnectan.

Esta individuo fue detenido cuando intentaba huir a Francia provisto de

# Los soviets levantan barricadas ante emisora de Berlin

# Afirman su temer a un ataque británico para obligarles

han lexantado harricadas y pro- ahandonas la emisora, pero has- por distritos geográficos ya que tegido las mentanas en espera de ta ahora el Cobierno Militar bri- la modificación habris permitido que se intente devalojarles de l tánico no tomo ninguna decisión aumentas considerablemente la edificio. La guardia da Policia en tal sentido. La presión alemamilitar rusa, ha sido doblada, na ha ammenuado desde la dixinegún dice al periódico De Ta- sión de la administración harlilegraph", que se publica con au nesa, - Ele. torización británica.

El director de la estación per Modifusora, Hainz Schmidt, ha manifestado n sus empleados es gún la agencia Dena, que "era de esperar una medida británica para hacer evacuar del edificio los soviéticos pero hay fuerzas sufficientes para protegerlos contoa tal intento".

Las organizaciones alemanas briticomunistas han demandado

#### NUEVA PROVOCACION SOVIETICA

Berin, S. ... La dirección del ferrocarril elevado, de control ruso, ha ordenado que no se faciliten más coches a los sectores occidennales para el despacho de hasuras, según dice el periódico Des Telegraph", En Berlin, explica el periódico, las basuras se recogen en camiones, se llevan a puntos centrales de recogida y se transpontam at sector acviético pon al fenrocarni elemado. Efe.

#### DERROTA COMUNISTA EN LOS SINDICATOS

Franciert, 9, - En el congreso se los sindicatos mineros alemanes celebradg en Recklinghaumen (Ruhr), 517 delegados han rechazado todas las proposiciones comunistas derrocando con sus votos a trem altos jefes comunisian

El congreso ha desestimado por mayoria de sotos las propuestas de fusión con el sindicaio minero de la zona soxiética y

Berlin, 9. - Los reson que ac- repetidamente a los británicos con la reorganización del actual túan en la emisora Radio Berlin, para que obliganen a los rusos a sindicato pos minas en sez de fuerza comunista - Efe.

ERIDEMIA EN ALEMANIA OCCIDENTAL

Merlin Q - Enfermedades de los pies y de la hoca se extienden por toda Alemania occidental, segui informaciones facilitadas por el Gobierno minitar de lon Estados Unidos Según dichas informaciones, se haltan afectados 55 distritos en las zonas andionorteamericamas y 26 de la francesa. En la bizona ha comenzado la producción de gacunas. en tros fálucions - Efe.

HA SIDO PROBADO CON EXITO SATISFACTORIO

Fort Worth (Texas), 9.-Las fuerzas aéreas de los Estados Unidos han anunciado que un avión B-36. el hombardero más grande del mundo, ha realizado un vuelo directo sin escalas, de ida y vuelta, de Fort Worth a Honolulu.

El aparato iba dotado de una tripulación de quince hombres y arrojó en la costa de Honolulú "hombas artificiales" cen un peso análogo al de las corrientes explosivas.

fl avión aterrizó en el aeródromo de esta localidad después de haber permanecido en el aire por espacio de 36 horas segui-

and de la company de la comp

# Suanhwa y Siahwayjan, conquistadas por los comunistas

### Los gubernamentales envian grandes refuerzos a la zona de Suchew

Shanghai, 9. - En el norte de | Ambas ciudades se hallan a lo al frente de 40.000 homores, ha- de Kalgan.-Efe. cia Kaigagn, capital de Chahar, ha conquistado Suanhwa y Siahwayjan, segun indican informiciones gubernamentales.

**Финипининининининининининининини** 

# Comida diplomática

Madrid 9. - A mediodia se ha celebrado una comida intima de despedida ofrecida por el embajador de Argentina doctor Radio y oiro alto personal de la Embajada, a los diplomáticos señores Lahoz, Brown, vicecomodoro Ayala y el señor Díaz de Viver.

China el general comunista Nich largo de la via ferrea Peiping-Yung Cheng, en un nuevo avance Suiyan, a menos de 30 kilometros

REFUERZOS NACIONALISTAS

L Nankin, 9.—Los nacionalistas chinos están enviando refuerzos al frente de batalla en la zona de Suchow, donde ambas partes beligerantes pretenden llevar la mejor parte en los rombates. Estos encuentros son los más importantes desde que se inició la ucha hace ya once años.

Los funcionarios norteamericanos que se encuentran en esta capital, están completando los planes para la protección y evavación, en el último momento, de los ciudadanos estadounidenses que se encuentran en Nan-

E DESMIENTE UN FALSO RUMOR

Nueva York, 9.-El "New York Times" ha publicado una carta del jefe de la delegación china en la ONU, en la que desmiente una información facilitada al periódico por su corresporisal en hina, según la cual el Generalisimo Chang Kai Chek proyectaba el traslado de su Gobierno a Formosa.—Efe,

#### NOTICIAS CONFUSAS

Shanghai, 9.—Se reciben informaciones contradictorias en esta capital sobre la lucha en Kiang yen, a setenta milias al noreste de Nankin, que cayo en manos de Londres, 9, - Lady Malley, los comunistas el pasado martes. Unas informacionees indicad ria de Inglaterra y prima de que refuerzos gubernamentales Lord Mountbatten, ha llegado a han reconquistado la ciudad; pero esta capital, procedente de los el periodico independiente "Ta Estados Unidos y ha manifestar Kung Pao' dice que los comunis-

do que estaba pensando en la tas utilizan la ciudad como base conveniencia de hacerse ciudada- para un nuevo movimiento dirigido hacia el oeste, sobre Tai-Hsin.

### antialcohólicas MAN SIDO INVENTADAS

EN DINAMARCA

Pildoras

Copenhague, 9.-- Un danes ha inventado unas pildoras contra el alcuholis-

Se trata de las pildoras Antabus, que serán exportadas a numerosos países en fecha préxima.-Efe.

# expone en los Comunes la Bevin situación internacional

# Propugué por una Alemania pacífica y democrática y se mostró pertidario de una cempleta unión europea

largo descanso en el sus de in-glaterra, Bevin ha iniciado esta tengan exito. Paso revista a los la parte de maniobras. El simutarde en los Communes, abarrota- pasos que se han dado para la dos de diputados y público, el redacción de un estatuto de ocudebate de politica exterior, con pación y de una ley fundamental una revista de la attración gene para Alemania, agregando: "El ral. El deloate ocupará la menión desso nuentro es imprimir a ese de hoy y la gel miernes.

ce aludió a China y dijo que el Gobierno británico no puede per- blecimiento de una Alemania pamanecer indiferente ante la suer- cifica y democratica", te de nuestros nacionales ni de nuestros extensos intereses comerciales en China

En cuanto al problema de Berlin, tras gendis tributo el doctos amaiglia v a sus collegas "neutraleg' del Consejo de Seguridad. sienido la de que si se levanta: a la implantación de una sola moneda, siempre que pueda etaborarde un programia satisfactorio. Cran Bretaña está igualmenre dispuesta a discutir sobre base tetrapartita el problema mieman en conjunto siempre que se pueda lograr para Berlin un arregla sincero y susceptible de sen aplicado hasta el fin.

Después de señalats el exito del 'puente aereo'. Bevin dijo: 'Sea miral fuere el contor de ello mara la carcel y huyó en una metecicleta. las potencias occidentales tenes Se supone que ha buscade refugie en initos que mantenes nuestra pomición y hacen que los metodos

procedimiento toda la rapidez El secretario del Foreign Offi-i posible y ser la realización de nuestro viejo propósito: el esta-

Luego se refirió al Ruhi y di-To que las cuatro potenciais estan de acuerdo en que la cuestion de fideicomiso de las industriad dei Ruhr deben resolveria los propios alemanes. A la interrupción de varios diputados: Outen ha dado su conformidad?', el secretario del Foreign Office contesto: "Molotor Bidault y Marshall en eso se manifest

ron absolutamente unanimes'. Acerca de la Unión Occidental, destacó que es fundamental la existencia de un mando común y de una organización perma-número uno de investigación pa nente de suministru de material ra realizar son leos petroliferos. de defensa "No se -dijo- de tuvo lugar el solemne acto de benniada que, mas que el pacto del decir las instalaciones y maquina-Atlantico, haga más probable el ria. fin de la rivalidad entre Francia y Alemania ni de nada que más fianza en el porvenir".

De las Naciones Unidas, no dijo sino: "L's organización mun" la CAMPSA, de la provincia; el gedial nos causa gran preocupación en cuanto a si va a acometes del todo los problemas graves."

Bevin declaro en conclusión: No creo que nadie pueda negar le damos nuestro parabien.

SE SUSPENDE EL BOMBARDEO NTOMICO

Bondres, 9, - El simulacro de bombarded atômico que debia de Burgo de Osma. efectuat la escuadra britanica, en el cuadro de las maniogras navales inglesas ha sido suspendi- capacidad de 2,500 metros, con do en razon al mai tiempo rei- cuatro motores de 200 caballos mante en el Atlantico. Los bom- cada uno y un equipo muy me banderon debian habler despega- derno que se utilizó anteriormendo esta moche del aeródromo de te en Oliana (Lérida). Llancashire, y sus tripulaciones Los técnicos, tanto españoles

Londres, 9, --- Después de su que el Cobiergo soviético ha em- de la mañana, hora en que fué lacro atómico se efectuará probablemente la noche proxima.

LADY MALLEY QUIERE SER NORTE AMERICANA

biznieta de la reina Victona de Norteamérica, - Efe.

# Burgo de Osma

nana en el monte denominado las investigaciones, si bien reco-Lomero de este término municipal, donde se encuentra el pozo duro, THE THE PROPERTY OF THE PROPER

Ofició el obispo de la diócesis v asistieron el secretario del goque el devuelva a Francia la con-bernador civil de la provincia, en representación de esta autoridad; el ingeniero jefe de la factoria de rente de la Compañía de Investigaciones y Explotaciones Petroliferas; representaciones de entidades oficiales de la provincia y de Burgo de Osma; el ingeniero misque se manificata un creciente ter Smith, como superintendente espirite de solidaridad europea, del equipo de sondeo; personal técnico y empleados de la Com-

> Terminado el acto de bendición los invitados fueron obsequiados con un vino de honor en el casino

Las caracteristicas del pozo inaugurado senalan que tiene una

se mantunienon alenta hasta las 6 como extranjeros, se muestran es- de artesania hispanomarroqui.

Osma, 9-A las once de la ma-Iperanzados respecto del exito de nocen que el sondeo ha de ser

#### Jerarquias sindicales a Tetuán

MERCADO PERMANENTE DE AR-TESANIA HISPANOMARROQUI

Madrid, 9. — Con dirección # Te uán han emprendido viaje por via aerea los señores Aparisi y Culierrez Sesma vicesecretario nacional de Obras Sindicales y jefe de la Obra de Artesania respectivamente. Visitaran Las des pendencias de la misma en Teiuan, zona del Protectorado y plazas de soberania de Ceuta y Melilla.

La Delegación Nacional de Sindicatos, ha trazado, en principio, un plan de acción asistencial desarrollar en aquella zona y es el vicesecretario de Obras Sindicales quien inicia con esta visita, las relaciones que cada dis ban de ser más intensas entre la esfera central y la organización marroqui,

También piensan visitar Tánger, donde existe el propósito de instalar un mercado permanente

# Dobie juego de Nerteamérica antes de la guerra

#### Según documentos rebades del Departamento de Estado que publica "Daliy News"

mación con derechos de producción jetas al veto de los gobernadores mireservados, el "Daily News" dice que litares ca Alemania. Añadió que las ha cambiado, La postura sigue mento de Estado, que han sido hallados en poder de Whitaker Chamber, comprenden la correspondencia diplomatica cruzada entre los Estados Unidos y Alemania, relativa al acuerdo comercial de 1937-38. Entre otros do- la Cooperación Económica, con el fi cumentos figuran mapas detallados de da tratar el problema de desmantela los Estados Unidos con los objetivos estratégicos militares y tambiés de Alemania.

Lo más grave para los Estados Unidos -agrega- es que se ha demostrado a los agentes rojos que la administración del presidente Roosegelt jugaba con dos barajas.

Estos documentos revelan que se de Chamberlain por una parte, al mismo tiempo que se decià a los rusos que se unieran a las potencias occidentales para contener a Hitler

#### LA PROTESTA FRANCESA SOBRE EL RUHR

Washinton, 9. - El subsecretario del Departamento de Estado Levett. hablo con los periodistas sobre la reciente nota francesa acerca del desmantelamiento de las fábricas de Ale mania, presentada el lunes pasado al Departamento de Estado y dijo que no creia exigiesa contestación. Recordo que Francia había entregado dos notas sobre el asunto alemán. La primera con fecha del 22 del actual, se referia a la politica aliada en el Ruhr y la segunda al problema del desmantelamiente de las fábricas. Recal-

Nueva York, 9. - En una infor-idisposiciones para el Ruhr, están sufos documentos robados def departa- actuales conversaciones en Londres sobre el Ruhr, han quedado interrumpidas previsionalmente para permitir el bloqueo estaremos dispuestos que los técnices se reúnan con los funcionaries de la administración de miento de las fábricas alemanas.

UN "NAZI" ESCAPA DE SU PRISION Brunswick, 9, - Bertholt Heilig director del circule que fue de la or cionalsocialista y que estaba condenado a muerte bajo la acusación de asesinato, ha escapado de la prisión seguia la politica de apaciguamiento de Wolfea Buttel ayudado por elementos del exterior. Escaló les muros de

# Hoy comienza la conferencia sobre pacto del Atlantico

Washington, 8. - En una entrevista con los periodistas, al aubsecretaria da Estado, Lovett, ha manifestado que espera se inicie en esta capital mañana, viernes, la conferencia sebre el pacte del Atlantica. Dijo Lovett que las proposiciones de los paises signataries del pacte de Bruselas se hallan en poder da sus respectivos embajadores aqui y qua seran presentadas al Departamento de Estado en los proximos dias.

Añadio que sa informará a los respectivos comités del Congreso norteamericano sobre la marcha de la conferencia, aunque estos comités no participarán, ya que las conversaciones con los embajadores de Gran Breco el subsecretario que las actuales taña, Francia y los países del Benefus, son de carácter exploratorio,



#### La infancia irrespetuosa

L hecho podrá parecer insignificante pero es triste por lo revelador de todo un ambiente. En la torre de Sobreportas y en la plaza de la Catedral se han colocado unas placas de metal con un rótulo que dice "Escuelas" y la señal en uso para advertir a los automovilistas anden con la debida precaución en aquella curva tan pronunciada y sin visualidad que aun gara los mayores constituye un serio peligro por poco distraidos que crucen aquel paso. La innovación es reciente y sin embargo ya una de aquellas placas aparece salpicada de impactos de pedradas. Los niños han escogido la placa como objetivo de sus tiros al blanco, y si eso continúa, pronto no habrá inscripción, ni señal sino un a hojalata lastimosamente

¿Como hacerles comprender a los chicos que aquello está alli pasa su bien; que deberian respetarlo agradecidos? Cierto que la niñez, y sobre todo la niñez callejera es inconsciente y muchas veces petulante. Pero ya es el colmo que pueda llegarse a ese insulto de obra hacia lo que las autoridades urbanas disponen para aminorar el peligro de un accidente de circulación en las zonas donde la infuncia pulula. Será cuestinó de que los educadores completen la obra y se esfuercen en meter en la mollera de la chiquillería, lo que significan esos señales y esos rótulos que ponen en guardía a los conductores. N no estaria de más un cartel bien expresivo en el cual se representase el rebote de la piedra que el niño travieso arroja contra lo que es su defensa; un rebote que consistiese en un niño bajo las ruedas de un camión. Así, metiéndoselo por los ojos en las escuelas podría hacerse comprender a los niños su mala acción y algo se sacaría del sermón,

Pero además las personas mayores deberíamos coadjuvar también mejor a esta acción educadora; porque por desgracia abundan los grandes que en punto a respetar lo que se reglamenta para el buen orden y tranquilidad común dan muy mal ejemplo. Y ya sabemos que "els xics fan el que veuen fer als

G E R I O N

#### A yuntamiento

OBJETOS EXTRAVIADOS -- Una llave de las liamadas de cerradura inglesa, encontrada en una farmacia de esta; la señorita Moniserrat Pallach Buxeda, de Santa Eugenia (Colegios), un ilavin; la niña Rosa Coronel, de id., una cartilla de Seguro de Enfermedad a nombre de Rosa Mercadé, de ésta; la Guardia Urbana diurna unos resarios encontrados en un banco de la De-

SERVICIOS - Por infringir el Reglamento de Represión a la Vagancia y Mendicidad ha sido retirado de la via pública por la Guardia Urbana diurna, Luis Mauri Delbosque, de 36 años, soltero, natural de Castellón de la Plana, transeunte.

#### Sobiarno militar

SERVICIO PARA HOY rrego Pedrozuela, del Regimiento Artillería núm. 22.

Imaginaria: Teniente corone de Infanteria, don César Collado Garcia, del Regimiento Infanteria Alcántara núm 33.

#### Religiosas

SANTOS DE MANANA Santos: Dámaso, papa. Sabino, obispo; Daniel, José, confesores: Eutiquio, Victor, mártires, MISA DE MAÑANA

De San Dámaso, semidoble, color blanco; segunda oración de octava, tercera de feria Credo, prefacio de Apóstoles.

CUARENTA HORAS Continúan en la iglesia de Madres Escolapias Horas de exposición: de 5 a 8 de la tarde.

AUGUMENT CONTROL CONTR

# Hoy, conferencia en Circuo Artistico

### A cargo de don Ramón Reig

Formando parte der pograma de las actividades que desarrollará, durante el presente mes de diciembre el Circulo Artistico en su local social, calle Albareda, núm. 5, 2.9, esta tarde; a las siete y cuarto, el eminente acuarelista den Ramón Reig, Director del Instituto de Enseñanza Media de Figueras, dará una conferencia, la cual versará sobre el tema "La acuarela en la Historia de la Pintura Es-

# Farmae ias

#### de turno

Hoy están de turno las siguien

Famacia SIMON: Plaza Marqués

de Camps, 7. Farmacia RIBAS. Plaza de las Castañas, 9.

*mercendomandaminidaminidaminidamini* 

#### "Navidad del Pobre"

Con el fin de compulsar las fichas de las familias de esta capital acegidas a Beneficencia y con derecho a los beneficios de Jefe de dia: Teniente coronel Excmo, señor Gobernador Civil de Ar illería don Florencio To- de la provincia, del presente año, visa a todos lós que se crean bajos de Auxilio Social (calle Bernardo Boadas, 6) de cinco a sieal 15 de los corrientes.

# GERON de Trabajo, sebre

# despidos y reducciopersonal

Habiendo Itegado a esta Delegación repetidas consultas respecto a si existen nuevas disposiciones reguladoras de los despidos colectivos de personal o objeto de desvirtuar el malentendido que ha dado origen a tales consultas, que hasta la fecha la única disposición aplicable es el y demás complementarias al en el recuerdo porque, lo mejor mismo.

Por tal motivo se pone en conecimiento, tanto de empresas como de productores, que no serán reglamentariamente atendibles todos aquellos despidos de este género que no estén supeditados a las normas que en las disposicione de referencia se establecen

Gerona 9 de diciembre de 1948. — El Delegado de Trabajo. Félix de León:

#### attitutuluttetti etti piitti kiiki kii

### Postulación de Auxilio Social

El próximo día 12 de 10 s corrientes tendrá lugar la primera costulación obligatoria del mes en favor de Auxilio Social con el emblema "Centurión".

Quedan obligados todos los concurrentes en establecimientos y spectáculos públicos comprendidos en las disposiciones del Ministro Secretario general del Mo- Fauli Colom, le indicó que se toel emblema correspondiente, extgiéndose el más exacto cumplimiento de la citada Orden ya que se procederá a levantar acta caso de comprobarse su inchservancia. Dicha Orden abarca a los la Obra Benéfica "Navidad del dueños de cafés bares y cines y Pobre que patrocina nuestro demás espectáculos públicos quie- na que se le disparó, alcanzando en derecho se sirvan pasar por mujeres, de la obligación antes las oficinas de esta Junta provin-mencionada, incurriendo en la el cual diagnosticó lo siguiente cial de Beneficencia, sitas en los sanción correspondente caso de Perdigonada en la región froncomprobatse su inobservancia tal y parietal izquierda, con algute de la tarde, desde el dia10 por parte de los inspectores nombrados a tal efecto.

# Joaquín Vila Burch

VISITA de 10 a 1 y de 4 a 7 Juan Maragall, 17 — entresuelo 2.3 N.º C. C. Provincial 19

#### LA EXCMA. SENORA

#### Doña CARMEN DE GREGORII MARQUESA DE VALLESANTORO Y BARONESA DE CLARET

que ha fallecido después de recibir los S. S. y B. A.

Sus afligidos: sobrinos Sabas (auscnte) y Luis Navarro Brindonx, Tenientes Coroneles de Infanteria, sobrinas politicas Emilia Ferrazas (ausente) y Concepción Caro al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan la tengan presente en sus oraciones y agradecerán la asistencia al entierro que tendra lugar hoy dia 10, a las 15'30 horas desde su domicilio Gobierno Mili tar a la iglesia parroquial del Carmen y de allí a su ultima morada por todo lo cual les quedarán sumamente agradecidos.

Gerona, 10 de diciembre de 1948. NO SE INVITA PARTICULARMENTE.

El Exemo, y Rdmo, Sr. Obispode esta Diócesis se ha dignado conceder Indulgencias en la forma acostumbrada.

# Nota de la Delegación El "Día de la Madre" fué celebiado con gran solemnidad

el Frente de Juventudes celebró queridos. el Dia de la Madre con unos actos altamente emotivos Los Mandos provinciales felicitaron a las madres de Gercha estuvieron redamas de las primeras autorida- rresentadas por la Excma señora des, escuadras de las Falanges de Mazo, Exema, señora de Batu-Juveniles entregaron ramos de lone; Excma, señora de Franquet; flores y saludaron a las viudas y reducciones de plantillas de las madres de Caidos. En muchas mo-Empresas, se hace público, con radas había lágrimas por el recuerdo, agradeciendo la delicade-28 de la juventud. Estas mujeres saben ya que la juventud no olvida y saben también que alguien Decreto de 26 de enero de 1944 las acompaña, que no están solas

# Un niño hiere a otro al disparársele un arma de caza

(CONTRACTOR DE CONTRACTOR DE CONTRACTOR DE CONTRACTOR DE CONTRACTOR DE CONTRACTOR DE CONTRACTOR CONTRACTOR CON

En el manso 'Patllari', de Santa Pau, ha ocurrido un lamentable accidente, del que resultó gravemente herido el joven de 14 años, uis Rubio Roca, al serle dispara da involuntariamente, una escopeta de caza cargada con perdigones, por su primo, el niño de nueve años, Pedro Roca Pauli.

Según la versión de los hechos contada por los propics autores, el domingo por la mañana, el due no de la casa, José Roca Bartroli de 42 años de edad, salió a cazar por los alrededores de la finca.

A la hora de la comida regresó a su domicilio, y tras permane cer poco tiempo en la casa, tomó a escopeta y demás utensilios para continuar la cacería. Ya iba a partir cuando su esposa, Carmen vimiento a ostentar en sitio visible mara, como tiene por costumbre un vaso de leche. Fenetro en la estancia el propietario y procedió a tomarse el alimento, dejando la escopeta, cargada, al lado de la

> Este momento lo aprovecho su hijo, el citado Pedro Roca, para coger el arma, manejarla y apretar el gatillo, con tan mala fortu-

saron inmédiatamente al médico na etra herida diseminada en la región infraorbitaria derecha, sin tatuajes ni quemaduras. Una de las heridas de la región frontal es perforante y con salida de la masa encefálica por la misma, con gran hemorragia, siendo el pronóstico gravisimo".

### Peluqueros para señoras, sancionados

4panalaminiminimini

Por infracción de las Leyes Soiales y horarios de apertura y cierre han sido sancionados por la Delegación provincial de Trabajo varios industriales peluqueros de esta provincia, por lo que se pone en conocimiento de todos los industriales de este ramo. que toda infracción en este sentido y será justamente castigada. Gerona diciembre, de 1948. —

> El Cupón de los Ciegos 241

La Junta del Gremio,

### Se ofreció un ramo a la Purísima En la festividad de la Purisima de la Patria reza por sus seres

Las madres de España tuvieron el dia 8 una felicitación filial; las Ilima, señora Viuda de Espona, señora Viuda de Adroher; señora Viuda de Bartrina; señora Viuda de Barcelo; señora Viuda de Boadella; señora Viuda de Busquets; señora Viuda de Coma; señora Viuda de Canovas; señora Viuda de Camps; señora Viuda de Desoy señora Viuda de Doménech; señora Viuda de Esteve; señora Viuda de Gomez, señora Viuda de Güell; señora Viuda de Grau; señora Viuda de Hosta; ŝeñora Viuda de Maspoch; señora Viuda de Puig, señora Viuda de Port; señora Viu da de Planas; señora Viuda de Sahat; señora Viuda de Salgado; señora Viuda de Torrent; señora Viuda de Teixidor; señora Viuda de Trilla; señora Viuda de Vila; señora Viuda de Espinazo, señora Viuda de Vivo; señora Viuda de Rodriguez; señora Viuda de Saura; señora Viuda de Contreras, y señera viuda de Sierra.

En la Catedral, el Delegado provincial del Frente de Juventudes, previa salutación, ofrendó a la Inmaculada Concepcion un ramo de flores en nombre de la ju ventud de la provincia.



# hace 50 años

20 DICIEMBRE DE 1898

La Benemérita del nuevo puesto de Bagur supo por una vecina que dos mujeres forasteras expend'ian imoneda falsa y después de practicar varias diligencias én su busca encontraron en la carretiera de Palafrugell, a dos kilómetros de Bagur un pequeño carro en el que iba José Estrany, ambulante, su esposa, otra mujen y una criatura, a las que fueron encontradas 309 imedias pesetas falsas con el busto de Alfon-Isa XII y el cuño de 1880 y 1881.

-Se procedió a su detención y con cuantos otros objetos les fueron hallados fueron puestos a disposición del Juzgado.

Por lei delegado de Medicinlal de Santa Coloma de Farnés, don Miguel Llinas, ha sico denunciado doin Francisco Fondevila, conocido por "Pancho", ilnvenior, de la pomada de dicho nombre, por suponer que se dedica a la práctica ilegal de la medicina.

# Un inmejorable "megocio"

# Por 6.000 pesetas compra géneros que no llegan a valer trescientas

A la dueña de la casa de cam- nas Ayars, que se encontraba por facilidad.

El hecho ocurrió de la siguiente forma:

unos desconocidos ofreciéndose la venta de géneros en inigualables condiciones económicas.

Los visitantes eran una mujer de unos 38 años, morena, gruesa, y un hombre de unos 40, vestido con cierta elegancia. La mujer, al llegar, se dió a conocer, hablando en catalán, como dueña del Hotel "La Estrella", de Olot, añadiend) que acempañaba a dos hembres extranjeros en la venta ambulante de généros de contrabando, Le ofrecieron sabanas a 25 pesetas y cortes de traje para caballero a 00 pesetas. De las sabanas solamente le enseñaron una muestra elegando que el resto lo tenian en una casa vecina.

Después de mucho porfiar, la mujer accedió en quedarse una docena de sábanas, que recibiria dentro poco rato, y un corte de

Al pedirle el dinero, la Josefa Ayats—que desde hace algun tientpo no está en su cabal juicio-penetró en el interior de la casa. seguida por sus vendedores, y se dirigió al cuarto-dormitorio a buscar el dinero. Hasta alli le siguio la mujer visitante, la que le ayudó a reunir el importe necesario para pagar el genero adquirido.

Les vendedores le dejaron dos cortes de traje y además le regalaron, para cada uno de sus hijos, dos plumas estilográficas compietamente nuevas.

ménor de la casa, Marcelino Pla- y 23 Madrid

po "El Solá", de San Juan de las jel campo apacentando el ganado Abadesas; le fueron estafadas escucho las explicaciones que somás de seis mil pesetas, que ella bre la innmejorable compra le entregó, a cambio de géneros de daba su madre, exagerando las valor muy inferior, con la mayor notas favorables del grandioso negocio que acababa de hacer Rapidamente, e impelido por

súbites recelos, fué al lugar don-Estando la señora indicada Jo- de guardaba el dinero para efecsefa Ayats Villarasa, de unos se tuar un veloz recuento del misnes avisarán a los que en dichos la metralla a su primo, Luis Rubio senta años de edad, viuda, sola mo. Se encontró a faltar la cansitios acudan tanto hombres como Comporabada, por los familia- en su domicilio, se le presentaron tidad de seis mil pesetas, en billetes de distinto valor.

El del género que habían dejado los estafadores no llegada a las trescientas pesetas.

Salió el joven de su domicilio para investigar sobre el paradero de los falsos vendedores y camtiar impresiones con los vecinos.

De los primeros sólo se supo que horas antes de su "golpe" habian estado en los mansos "Mas. Cuit'' y ''La Granota'', donde les falló la pretensión de vender los cortes con añagaza de la promes i de sabanas a 25 pesetas.

El hecho ha sido denunciado a la Guardia civil.

# ALEGRAR SU ESPIRITU REIR.?

Lea 'La desintegración de Doña Urania" (El Barba-Azul atómico) de Zurbaran Precio 18 pesetas. Al llegar ya anochecido el hijo | "EDITORIAL REUS", Preciados, 6 Las competiciones regionales

# OLOT FUE VENCIDO EN LA BISBAL

# El Montgrí, triunfó en Cassá

LOS RESULTADOS 1 REGIONAL A La Bisbal-Olot

Mataró-Figueras 11 REGIONAL B C. D. Gerona-Llagostera Pontense-Port-Bou Cassá—Montgri Armentera—Palafrugell Bañolas-Farnés Hilariense-Verges

Figueras-Llansa. Los resultados de los encuen<sup>2</sup>

111 CATEGORIA

nes no acusan sorpresas de im- | gri, en el propio campo del Casportancia. El Olot fue amplia- sá mientras que el Gerona y el mente batido en La Bisbal mien- Pontense -los dos representantras que el Figueras se defendió les locales— conseguian triunfos honorablemente en Mataro. En la minimos sobre sus visitantes. En tabla de puntuación siguen al la tabla de puntuación va en prifrente los equipos de Villafranca mer término el Bañolas con 13 y Granollers mientras que el Fi- puntos, seguido del Hilariense gueras va en novena posición con 12; el Palafrugell, con 11 y con 15 puntos seguido de La Bis- el Port-Bou con diez. bal con 14 y finalmente en el penúltimo puesto, el Olot con 10

En el torneo de 11 Categoria,

tros jugados el pasado mierco-l cabe resaltan el triunfo del Mont-

Los goleadores de la segunda División

### El malagueño Bazán, recupera el primer puesto

Murcia en la útlima jornada li-guiente: guera y como consecuencia han sido el malagueño Bazán y el Bazán (Málaga) murciano Morera los dos benefi- Calicita (Hercules) ciados máximos. El primero lo- Morales (Granada) gró nada menos que cuatro de Caieiro (R. Sociedad) los seis tantos marcados y Mo- Campos (R. Gijón) rera obtuvo dos goles. Todos los Pin (R. Santander) demás goleadores no pudieron Venancio (Ferrol) marcar más de un tanto. En to- Mamblona (Castellón) tal se mancaron 25 tantos que al M. Catala (Levante) finalizar la primera vuelta tota- Alsúa (R. Sociedad) lizan 364 goles los que se han Mena (Hércules) marcado en los noventa encuen-Roldán (Málaga) tros jugados o sea un promedio Riera (Mestalla) de cuatro tantos por partido.

La lista de los actuales golea- Alvarez (Mestalla)

# Anuncios económicos

ARRIENDO LOCAL 23 x 15 metros serca estación. Razón: Fincas Canovas. Gerona,

TRASPASO establecimiento con vivienda, alquier módico. Razón: Fincas Cánovas. Gerona,

TRACTOR FORDSON en muy buen estado se vende 10/20 HP. Inf. Rosendo Quer. Pontós.

COMPRA - VENTA de muebles y pison enteros, Galeria de Ocasiones, Albareda, 5, teléfono 2197 Gerona.

VENDO CAMIONETA Ford 500 kilos buen estado, buen precio Razón: Garage Claret.

VENDO GASOGENO completo. barato, propio para motor hasta 25 HP. Escribir a Lactaria Española, Sils (Gerona).

SE DESEAN dos habitaciones con derecho a cocina Razón: Administración periódico.

CASA para vender en Vehinat de Sait compuesta de planta, piso y huerto. Razón: Rutila, 14.

VENDO MOTOR explosion 5 HP. con chasis y transmisión, propio para industria Figuerola, 35.

COMPRO ROPAS buen uso. Paso domicilio. Pago máximo, "La Liquidadora", Barca, 17. Teléfono 2053.

Hubo goleada en Málaga y dores en la 11 División es la si-

`17 tantos 2.4 Medina (Gerona) \*\* Jorge (Badalona) Oilveros (Ferrol) 50 Alvarez (Santander) Anjaumá (Gerona) Blay (Badalona) Morera (Murcia) Pio (Gijón) Polo (Ferrol) Ruiz (Hércules) Salvador (Levante) Sornichero (Murcia)

Siguen luego 14 jugadores con cuatro tantos cada uno, entre los cuales están Camps, y Huguet. Después otros diez jugadores con tres tantos cada uno luego otros 19, con dos tantos (entre los cuales hay Franch y Grabuleda), y finalmente 37 jugadores con un solo tanto cada uno, entre los que se cuenta Ricart.-K

Antiquestion de la companie de la contraction de



Baloncesto

### Campeonato provincial de la Sección Femenina

#### Se adjudicó el título el equipo de Gerona

cial del Movimiento, que asistió en gi. representación del Excmo, señor Gobernador Civil y Jefe Provincial, Delegada Provincial y Secretaria de S.F. Delegados de Ex-Cautivos, S.E.M. rente de Juventudes y mandos propasado domingo en la Piscina Gerungoria, sólo se jugó el encuentro dense las finales del Campeonato Pro-Figueras-Llansa que nos proporvincial de Baloncesto de la S. F. y cionó la sorpresa del triunfo de luventudes.

este último equipo, que ahora Se jugo primero un partido amisjunto con el Rosas y Vilajuiga amenazan seriamente a los figuey Flechas Azules de Gerona, campeo-tancias. nas y sub-campeonas respectivamente del Campeonato de Juventudes, gananlo las primeras por 11 tantos a 2.

Seguidamente se celebró el emocionante partido final del Campeonato de la S. F. entre los equipos finalistas Gerona A - Figueras, esperado por todos con gran espectación.

Ambos equipos demostraron un juelesionados. Según las impresiones go muy igualado en la primera parte, recibidas, no podrá contarse con venciendo las gerundenses por 17 a s tantos y adjudicandose con esta victoria el título de Campeonas de este Campeonato.

Finalmente, el Sub-Jefe Provincial Es muy posible que le sustituya del Movimiento y la Delegada Provincial de Sección Femenina, hicieron Tampoco puede aun contarse entrega a los equipos de Gerona A (S. F.) y Aprendices Bordils (Juventuen cambio quizás pueda actuar des) de los trofeos correspondientés Serra 1. Seguramente esta noche cedidos por el Excmo. Sr. Cobernador quedará ya formado el equipo gerundense que habra de dar Civil y Jefe Provincial al equipo de S. F. y por el Delegado Provincial de buena réplica al potente conjunla C. N. S. al de Juventudes.

co ruso Igor Gouzenko, se ha dichas novelas. pergeñado la trama de esta pelicula, con un fin netamiente pocomunistas y occidentales.

Finalmente en la tercera cate-

ANTE EL ENCUENTRO DEL

DOMINGO

Ayen por la mañana, hubo la

acostumbrada sesión de entrena-

miento del equipo gerundense

con asistencia de la totalidad de

los jugadores locales, excepto los

el concurso de Anjaumá, a cau-

sa de la lesión sufrida el pasa-

do domingo frente al Granada.

con el concurso de Serra 11 y

to del Santander. - K.

Grabuleda.

El film ha sido realizado por William A. Wellman el cual ha perfecta armonia con la indole llarols, Castellfullit de la Roca y salido bastante bien librado de del episodio soñado-y la serie de la dificil tarea que se le presen-humoristicas salidas que ofrecen to al guerer llevar a la pantalla un asunto muy conocido por to- una aventura parecida a las de ventudes, puntuará para el 'Guion dos los públicos. Sin embargo se sus novelas y sus divagaciones, el de Educación Física" y para el remantiene el interes pese a que al contraste produce episodios lle-ciente trofeo "Jefe provincial del gunas escenas son demasiado nos de fina y original comicidad. Movimiento". largas v otras muy lentas.

pel principal con bastante justeza aunque exagera en algunas ocasiones su personalidad rusa can la gentil Virginia Mayo, el te-

> ALBENIZ: Estreño de "La vida secreta de Walter Mitty".

Dany Kaye, el genial actor comico, parodista, cantor, etc., que admiramos en "Un hombre fenomeno", vuelve a deleitar a los públicos con su actuación en esta pelicula en tecnicolor. Tiene a su Hermosilla, núm. 73. Madrid cargo el papel de corrector de

MODERNO: Estreno de pruebas en una editorial de no-"El telón de acero". velas sensacionales para el gran putarán la última fase del cam-En torno al aun reciente "af- publico y es un soñador que "vi- peonato. faire' del espionaje soviético en ve' alla en el interior de su es el Canada, de l que fu é figura pléndida imaginación, aventuras central el funcionario diplomati- semejantes a las de los héroes de

Todas estas visiones han dado lugar a la confección de excelenlítico y como una escaramuza (tes "sketches", graciosos por las po titular, jugarán los de San Femas en las sordas batallas entre excentricidades de su diálogo la liu de Guixols, Bañolas y Quart arbitrariedad de sus decorados y en Olot el de la centuria "Le--- algunos de ellos sintéticos y en panto" y los de San Feliu de Pa-

Con la mayor naturalidad logra Dana Andrews interpreta el pa- hilvanar lo hilarante y lo sentimental n magnifica sintesis de humor, Con Danny Kaye, destanebroso Boris Karloff y el atractivo conjunto que forman las "chicas de Goldwyn'.

La dirección, a cargo de Robert Z. Leonard, excelente.—V. P.

#### Marcha atlética

# Premio Internacional de

#### El recordman mundial, Maggí, capitaneará el equipo francés

ya que en la misma se espera una nacionales, destacando Pellicer, de la gran actuación de los mejores mar- Federación Valenciana. chadores nacionales ante el equipo de Paris capitaneado por Emilio Mag-

No hace falta destacar la categoria del mencionado marchador francés, ya que además de poseer todos los records de Francia, tiene en su haber el del Mundo de los 15.000 m. Tamvinciales de la S. F., se celebraron el bién participó en Londres en las últimas Olimpiadas.

De Vrient, es el otro marchador francés destacado que tomará la salida en las pistas del GE. y EG., el ual tiene en su historial, varios camoso entre las Aprendices de Bordils peonatos de Francia en diversas dis-

Por los nacionales, destaca el también Olimpico; Enrique Villaplana, actual campeón de España de fondo. Cabe destacar también a Alberto

Gurt, actual recordman de España y varias veces campeón nacional. Y a los Colin, Arqué, Villach, Garay.

Gracia, etc. todos ellos ganadores de diversas pruebas y campeonatos. Se THE CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF THE PROPERTY

Tenis de mesa

### El campeonato Provincial del F. de J.

#### Empezará domingo

El próximo domingo dia 12 va da# principio el campeonato crovincial de tenis de mesa del rente de Juventudos.

Este torneo se jugara en dos ornadas. Una, la de pasado mañana, con carácter eliminatorio, y la del domingo siguiente con carácter final.

Doce equipos, con dos jugadoies cada uno, temaian parte en la competición. Estos equipos han sido divididos en tres sectores, debiendo salir de cada sector dos jugadores que serán los que dis-

En el sector de Gerona pariiciparán los equipos de las centurias locales "Alvarez de Castro" "Coatonga'' y "Ultonia" y e! equipo representativo de Arbucias.

En La Bisbal, además del equi-Figueras

Este campeonato como todos Cuando le toca vivir realmente los que organiza el Frente de Ju-

ARTHUR BETTER PROPERTY OF THE PROPERTY OF THE

:EMPRESARIO! Golaborarás a la unión espiritual de todos tos españoles si solicitas el «Pago autorizado», entregan. do directamente a tue trabajadores, junto con el salario, u Subsidio Familiar que les correspondo.

De verdadero interés será la mati-Ihan interesado también para concunal deportiva del próximo domingo, rrir a la prueba, otros marchadores

Comb puede verse, está asegurado el éxito de participantes, por lo que esperamos que el público deportista apoyará como se merece este "I Premio Internacional de Gerona de marcha atletica".

#### Tractores nuevos ruedas goma y metálicas en varias potencias, entrega inmediata, libres de cupa. AUTO-TRACTOR. Aragón, 12. (Delicias)

ZARAGOZA

# 24465646695DHAAAAAAAAA Cartelera

# Teatro Municipal

Domingo dia 12 Tarde a las 6. Función única

#### Ricardo Arribas

presenta en tournée por España su Compañía juvenil con el especiaculo Arrevistado

# **ALMA ESPANOLA**

Extraordinario reparto 

Cine Moderno

Tarde y noche ESTRENO de la más interesante , producción del momento

# **EL TELON** DE ACERO

La maxima interpretación de DANA ANDREWS Y GENE TIERNEY

#### MEXICANA

TITO GUIZAR, CONSTANCE MOORE

**и**невроодатичний пиницичний пиници

# Teatro Albéniz

HOY DOS ESTRENOS

# Vida secreta Walter Mitty

(en tecnicolor) por DANNY KAYE y VIRGINIA MAYO

El rey de la Jungla Primera jornada

# Tres grandes probabilidades de hacer fortuna

# la Lotería del Niño con la

Lea detenidamente y Brixle hoy mismo este BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES DE LA GRAN RIFA DE SANTURCE. Desde 63 pesetas. Lamina, 105. Pidiendo LOTE COMPLETO (205 penetas), se regulan 25 penetas LOTERIA DE NAVIDAD e del NINO, din DONA MANO-LITA:

A LOS PEDIDOS DE DOBLE LOTE (410 pesetas) se les regalan OCHENTA PESETAS de dichas Leterias de Navidad o del Niño, de DONA MANOLITA. Pidiendo 11.005 pesetas UN DECIMO COMPLETO o 200 pesetas del Niño.

lle communitation numera ..... piso ..... policità billetes de la Rifa Benéfica de Santurce, combinada com la Loteria de5 de enero de 1949, por valor de para penetas contra resimbolar. SR. ALCALDE DE SANTURCE,

Juegue gratis a la Lotería de Navidad y a la del Niño favoreciendo a esta gran obra de caridad

12ª

#### deportivo de "LOS SITIOS" Concurso

Patrocinada por la CASA

lornada

OFRECE LAS ULTIMAS NOVEDADES EN GABARDINAS Y TRINCHERAS Especialidades en confecciones para Caballero y Niño, Sombrereria, Cami-

Gerona,..... de diciembre de 1945

serial, Generos de punto.—Avda. Generalisimo, 3. Tel. 1935. — GERONA Resultado del partido de fútbol a celebrar el día 12 de Diciembre de 1948

Gerona Santander Nombre y dos apelidos ...... calle o plaza ....... ..... Número ..... Piso ..... Localidad ......

Firma del concursante,

1.er PREMIO: Una magnifica trinchera para caballero.—2.º PREMIO: Un vale de cien pesetas

Tres premios semanales Premios para esta jornada:

para elegir, por su importe, géneros de CASA FALCO.—3.er PREMIO: Una excelente, camisa para caballero.—TODOS ELLOS OBSEQUIO DE CASA FALCO.



REDACCION ADMINISTRACION: Primo de Rivera, 6, principal Teléfonos 2042 y 1882 TALLERES:

Calle Figuerola, 43. Telétono 1882 ALCOMPTO DE LA CONTRACTA DE LA

### Audiencia militar y civil de S. E. el Jefe del Estade

Madrid, 9. - S. E. el Jefe del Estado y Generalisimo de los Ejércitos ha recibido en el Palacio de E. Pardo la siguiente audiencia militar:

Don Carlos Asensio Cabanillas, teniente general; don Evaristo Diaz Mauriz, general de división del Cuerpo de Máquinas de la Armada, en reserva; don Pedro Diez de Rivera y Figueroa, general de división; don Teodomiro Conzález Antonini, general de brigada de Ingenieros, en reserva; don Luis Guijarro Alcocer, general de brigada de Infanteria de Marina, don Pedro Fernández extranjeras.—Ere, Palomino coronei del CIAC; don Manuel Marugan Solis, coronel de Caballeria, y don Juan de Frutos Rubio, comandante de la Escala del Aire.

cibidos por el Caudillo los si- política de obstrucción sistemáguientes señores: Padres José La- tica, más o menos velada, en su reque, S. J. Antonio Jover, S. J. evidente intención de hacer que y señor y señora de Gutierrez en las pocas reuniones que res-Serrano, delegado de El Salva- tun queden pendientes de soludor en la ONU; señorita María ción la mayor parte de las cues-Castañeda; señora y señor de tiones importantes de las que se Guillen, delegado del mismo pais incluyeron en la orden del dia en la ONU, y don Antonio Alva- inicial de la Conferencia. rez Bidaurre, ministro de El Sal- Los representantes de la Unión vador en España. - Cifra.

Más tarde se espera la llegada de

LLUVIA E ZARAGOZA

Las precipitaciones registradas

fueron: En Zaragogza, un litro; Soria, 3: Lérida, 2: Calatayud, 1:

te último dato es de la mayor im-

portancia, porque Egea es el cen-

tro de la más importante zona

CHUBASCO EN TARRAGONA

las ocho, ha caido un fuerte chu-

Łasco sobre la capital. El cielo

vias, pero el viento norte, con

una velocidad de 15 a 20 kilome-

tidad de agua recogida ha sido

de 3,7 litros por metro cuadra-

LLUEVE EN TARIFA

Tarifa, 9 - Después de una per-

do.-Cifra.

Tarragona, 9.-Esta mañana, a

triguera de Aragón.—Cifra.

diversa intensidad - Cifra.

# La O.N.U decide establecer Rusia toma enérgicas medidas para una Comisión en Corea

# Contra la opinión soviética se ha tomado el acuerdo por 41 votos contra 6

#### Los delegados rusos continúan practicando la táctica obstruccionista para alargar los debates

Paris, 9.-El Comité politica de acaparado unas cinco horas de las do todas las labores en favor de ridional y ha decidido el estar de la cuestión de Cofea. ecimiento de una comision de la Vichinsky ha pronunciado uno organización en Corea, a pesar de de sus habituales discursos kilo-Isolución sobre los problemas rela fuerte oposición de la Unión métricos acerca del asunto pen-lacionados con Grecia, la energia Soviética.

da por 41 votos contra seis—los ra por el veto de la Unión Soviedel bloque soviético—y dos abs- tica. tenciones.

La propuesta aprobada tiene tres puntos:

no de la Corea meridional.

2. Recomendación a las fuerzas de ocupación para que evacuen el territorio lo más pronto

3. Nombramiento de una comision de las Naciones Unidas para que fomente la unión en Corea y vigile la retirada de las tropas

#### PERSISTE 1A OBSTRUCCION SOVIETICA

Paris, 9. — Los soviéticos han continuado en las reuniones de la duro veinte minutos, Castro de-En audiencia civil fueron re- Asamblea general de la ONU su claró que los rusos han entorpeci-

Soviética y de sus satélites han

**тепиниконовинации и принаментальной воздажений воздажении воздажений в** 

Lluvia general en nuestra

vertiente atlantica

Sólo en La Mancha y Andalucía

no ha llovido aŭu

# El genecidio,

Paris, 9.-La Asamblea general de las Naciones Unidas ha aprobade por abrumadora mayoria el tratado propuesto para declarar fuera de la tey et genocidio. La moción fue calificada por el presiden-te Evatt de "documento

El tratado entrará en vigogr cuando sea ratificado por veinte paises.

cionalmente, funcionarios metido genecidio no bus-

La Asamblea también ordenó el estudio de la posibilidad de establecer un tribunal internacional para juzgar a los sospecho-

### la ONU se ha pronunciado a fa- deliberaciones en la última re- la paz, realizadas por la O.N.U. vor del Gobierno de la Corea me- unión del Comité Político acerca aplicando su uso del veto, que

diente de la admisión de nuevos atómica y ef desarme". La resolución final fue adopta- miembros, bloqueado hasta aho-

En resumen, puede afirmarse -dice la United Press-que la ultima jornada ha sido una más de 1. Reconocimiento del Gobier- las completamente perdidas por la Asamblea general.—Efe.

> EL SALVADOR DESCUBRE LAS MANIOBRAS RUSAS

Paris, 9.-El delegado de El Salvador en la ONU, Héctor David Castro, ha declarado ante el Co mité político de la organización en el curso del debate sobre el problema coreano, que la paz mundial quedaria asegurada "únicament si Rusia cambia su actitud actual".

En un apasionado discurso que

monto de la compania del compania del compania de la compania del compania del compania de la compania del co

# fuera de la lev

que hace época.

Todos los firmantes se comprometen a tratar de evitar el genocidio y casti gar a las personas culpables, 'bien sean gobernantes responsables constitupúblicos o individuos particulares". Las personas sospechosas de haber cocarán la seguridad en ninguno de los países firmantes del tratado, porque serian devueitos al lugar de sus supuestos crimenes.

sos de genocidio.-Lfe.

# Sufren un accidente de automóvil el subsecretario de I. Pública y el director general de Enseñanza, argentinos

#### Han fallecido el chófer que les conducía y un ciclista que se interpuso al coche

Palencia, 9. - El subsecretario de coche perdió la dirección y fué a esnstrucción Pública de la República trellarse contra un árbol en un viraje Argentina, don Jorge Pedro Arizaga y rápido del conductor para no alcanel director general de Enseñanza Su- zar al ciclista, cosa que no pudo eviperior de dicho pais, don Leopoldo tar. Resultaron heridos los ocupantes Marechal, han sufrido un accidente de del vehiculo y el ciclista, todos los automovil cuando, en unión del jefe cuales fueron trasladados después a central de Enseñanza del Frente, de Torquemada por los ocupantes de otro Juventudes, señor Carcía Casas y el vehículo que encontró a los heridos. jefe de Relaciones Culturales de dicho Alli recibieron asistencia del médico organismo, señor Utray, se dirigian al titular del de Hornillo y practicada Castillo de la Mota desde Bilbao. la cura de urgencia se avisó rápida-

ha paralizado al Consejo de Se-

Agrego que "Palestina es el uni-

flictos sangrientos".--Efe,

El accidente ocurrió frente a la ca-mente a Palencia dando cuenta del sita de camineros que existe a cinco hecho. En Torquemada falleció, a pokilómetros del pueblo de Torquemada. co de ingresar en el domicilio del mé-El ciclista Gregorio Serrano de la Cruz, dico, el chôfer Justo Garcia Garrido, vecino de Quintana del Puente, que del parque movil de Madrid. se dirigia a Torquemada por medicinas para su esposa, se cruzó ante el automóvil al no pir la bocina del mis- a Torquemada en unión del jefe de mo, sin duda por el fuerte viento. El Cirugia del Hospital provincial. Los

пишинитиннатиннятичности при después a la capital en una ambulan-

# Bolsa de Barcelona

Cotizaciones facilitadas por la Banca MATEU, BONMATI y C.4

Dia 9 de diciembre de 1948

DEUDAS DEL ESTADO	
Interior 4%, 1930	
Exterior 4%	
Amortizable 3%, 1928	89 25
1dem 31/2% 1946	91.50
Idem 4%, octubre	100 15
OBLICACIONES	

Hipotecario 4%, exenta ... 98 50 Local 4%, lotes ..... Mun. Barña 5%, 1941 ..... 86 75 Fc. Catalanes 6% viejos ... 61 75 Fc. Transversal 6%, est. 120 I luido Eléctrico 5% ....... 83 50 Eonos Catalana Gas 5%..... 92 50

#### Fc. Cataluña, pref.

1	rc, Caraiulia, prei,	1 / L,
	Aguas de Barcelona	311,
1	Fluido Eléctrico	108
1	U. Electrica Madrileña	147
	Teléfonos ord.	144
	Altos Hornos	168
	Maguinista	113
-	Transmediterranea	164
,	Minas Rif	23ó
	Explosivos	315
	CAMPSA	140
	Española Petróleos	324
٠,	S. A. Cros	441
	FEFASA	137
1	CAITASA	159
	Azucarera	161
4	1. Químicas Canarias	145
	SNIACE	330
	Resineras	123
	Iberdueros	242
	4	

### IMPRESION

la Bolsa, señalándose amplios sonalmente.—Efe. La delegación peruana ha sido muy avances en Petroleos, Aguas, Cros, En primer lugar, el presidente se- felicitada por este triunfo, culminan- Caitasas. Ha quedado enteramen-Crédito Local, con lotes,

# impedir la deserción de sus soldados

#### Cada vez sen en mayer número les que hayen a países no comunistas

Francfort, 9, - Rusia ha adop- tica están dirigidos por los cociales de aviación que huyeron de la Unión Soviética en un bombardero del que se incautaron, mundial. han revelado que habia sido enviada una orden secreta a todos los comandantes de aviación en la que se advierté que todos los guridad e impedido llegar a una familiares de oficiales y soldados sufrirán las consecuencias de éstos si se fugan de Ruia.

Todos los desertores que han sido devueltos al Ejército Rojo co punto en que los soviéticos han han sido ejecutados y sus nomvotado al unisono con los demás bres expuestos en los diarios mumiembros permanentes; votaron rales, como advertencia para por la partición, que provocó con- otros que intentasen huir. Lo s programas de orientación polí-

El Gobernador Civil, tan pronto fué

informado del accidente, se trasladó

restantes heridos fueron trasladados

cia-que salió a tal fin de Palencia,

ingresando en el Hospital de San Ber-

nabé y San Antolin. El ciclista Gre-

gorio Serrano falleció de madrugada

en dicho hospital. Hoy han visitado

al subsecretario de Instrucción de la

Argentina el de Educación Nacional de

España, señor Rubio y el Director Ce-

A primera hora de la noche llega-

ra visitar a los heridos.

objeto.

tado enérgicas medidas para po- misarios para borrar las ininer fin a la deserción de sus sol- presiones favorables causadas. dados hacia países que no son por las potencias occidentales en comunistas, según se dice en los muchos soldados soviéticos fuentes autorizadas. Los dos ofi- que cambiaron impresiones personales con los soldados alemanes durante la segunda guerra

Según algunas informaciones, el número de fugitivos rusos alcanza la cifra de 10.000, pero la verdadera cifra se guarda en secreto. También se indica que debe haber un gran número de desertores rusos que viven como personas civiles en Alemania y Austria, y este número es desconocido incluso para los miados occidentales - Efe.

#### HUYE UN BIZNIETO DE BISMARCK

Berlin, 9 — Se anuncia, sin confirmación oficial, que el conde Heinrich von Einsiedel, biz nieto de Bismarcq, y ex directors del "Taeglische Rundschau" ha huido a los sectores occidentales de Berlin. - Efe.

#### DIMITE EL CONSUL CHECO EN NUEVA YORK

Nueva York, 9. - Edenek Smelacek, consul de Checoeslovaquia en Nueva York, ha presentado la dimisión de su cargo. Anunció que pedirà al Departamento del Estado que le conceda derecho de estancia en Norteamérica en calidad de político democrático en el exilio". Añadió que presentaba la dimisión debido al actual "régimen checoesiovaco que depende de los intereses extranjes ros, contrarios a los verdaderos deseos de i pueblo checcealova-

#### Estades Unidos y Francia piden a Iraq la respertura del oleoducto de Haifa

EL ABASTECIMIENTO DE PETROLEO ES CUESTION **MITAL PARA LA RECUPE** RACION EUROPEA

Londres, 9. - Un portavoz del Foreing Office declara que Gran Bretaneral de Enseñanza Universitaria, se- na, Estados Unidos y Francia han nor Alcazar, que llego de León a tal pedido al gobierno del Iraq que disponga la reapertura del oleoducto a Haifa, cuyo funcionamiento interrumron a Palencia varios miembros de pieron los arabes al apoderarse los la embajada argentina, que inmedia- judios de las refinerias del citado tamente se dirigieron al hospital pa- puerto. El abastecimiento de petróleo a través del oleoducto de Haifa se El Cobernador civil estuvo desde el considera de importancia vital en el primer momento en contacto con la programa de recuperación europea. embajada argentina para informar. El portavoz agrego que el Iraq na

acerca del estado de los lesionados. ha contestado aun a la petición.

# Protesta ante Truman contra el administrador del Plan Marshall

annus enne 220 den in montro de la mandia de la compania della com

#### También se acusa de ocultar la verdad en torno a las investigaciones sobre espionaje

Nueva York, 9.-La Comisión | Comité de investigaciones anti-Maritima de los Estados Unidos jamericanas han declarado que la ha formulado una protesta al pre- a d m i nistración norteamericana sidente Truman contra la decisión de Hoffman, administrador del nes sobre la red de espionaje coprograma de recuperación de Eu-munista y de ocultar los hechos

ropa, para que los buques norteamericanos se lleven el cincuenta ror ciento de todos los cargamentos del plan Marshall, destinados a Europa,

Hoffman los Estacos Unidos se convertirian en "una potencia se cundaria en cuanto a la Marina mercante sin tener oportunidad

de cubrir las necesidades militares si se produce una nueva gue-Posiblemente el presidente Tru-

Prosigue la fendencia firme de man se encargara del asunto per-

ACUSACION DEL COMITE DE INVESTIGACIONES ANTIAMERICANAS

'trata de sofccar las investigacioal pueblo norteamericano".

'Su solo objetivo es que abandonemos los casos que tenemos pendientes", ha declarado el diputado republicano Richard NI-Grenville Mellas, comisario ma- xon, agregando: "No quieren que ritimo, di jo que con la actitud de llamemos a más-testigos".-Efe.

#### CONDECORACION AL PRESIDENTE CUBANO

Washington, 9. - El presidente Truman, durante la cena ofrecida en la Blair House, en honor det presidente cubano Prio Socarras. impuso a este la Legion del Mérito Militar en su más alto grado.

Socarrás dijo que aceptaba el honor, no personalmente sino como representante del pueblo de Washington, 9.-Miembros del Cuba.-Efe,

# comenzo a llover intensamente. las provincias españolas. Hasta las ocho de esta mañana.

anoche, después de una tormenta,

algunos puntos de Andalucia dejó tinuación de los chubascos. de llover. Alcanzo su mayor in-LA LLUVIA RECOGIDA tensidad en Galicia con más de

Madrid, 9.—Lluvia recogida en veinte litros y en a'gunos puntos las veinticuatro horas últimas:

nosa, Logroño, Huesca y Mahón.

Madrid, 9.-Ayer la Illuvia fue diez litros de agua por metro cuageneral en la vertiente atlantica, drado. Reina un viento de suroesya que sólo en la Mancha y en te, fresco, que pronostica la con-

por la noche la lluvia más inten- Segovia, 5 litros por metro cuasa correspondió al Estrecho de drado Monteventoso, 22, Vigo, 22. antiago, 18; Sevilla, 16; San Fer-Son probables a primera hora nando, 17, La Coruña, 15, Burgos elgunos aguaceros en Cataluña 14, Pontevedra, 13; Pamplona, 12, Falenca, 9, Soria, 9; Córdoba, 9; ruevos sintomas nubosos por el Tarifa, 8; León, 8; Salamanca, 7; noroeste, con precipitaciones de. Toledo, 7; Tortosa, 7; Tenerife, 6, Farajas, 8; Valladolid, 5. Zamo-1a, 5; Ciudad Ral, 4; Badajoz, 4, Zaragoza, 9.—Esta noche ha Vitoria, 3; Cuenca, 3; Madrid, 3; l'ovido en la capital y en toda la Lugo, 3; Ponferrada, 2; Lérida, 2; zaragoza, 1; Jaen, 1, y en cantiregión, aunque en pequeña cantidad inapreciable en Caceres, Rei

### Huesca, 2; Montiorite 4; Ayerde, 45; Egea de los Caballeros, 3. Es- Se inaugura en Madrid la Asamblea nacional de Practicantes

#### Ciausura del I Congreso panamericano de Farmacia

Madrid, 9. - Se ha celebrado la del Caudillo en oro del Cuerpo Auxicue persistiria el régimen de llunacional de Practicantes, en el salón ciones que se someteran a las conside actos del Consejo General, bajo la deraciones de la Asamblea. presidencia del doctor García Castritros por hora, despejó completa- ilo, en representación del Ministro de el sentido de que se someterán es-

mente el cielo de nubes, La can la Cobernación. Ocuparon también la presidencia perioridad. — Cifra. don Juan Córdoba, presidente del Con- to. sejo General; el señor Angulo, presi- EL CONGRESO PANAMERICANO DE dente del de Previsión; don leonardo Sanchez, presidente del Consejo Provincial; don Antonio Pelegrin, subde- sura del primer congreso panameritinaz sequia, en que solo liovió cano de la Beneficencia Municipal, Te- cano de Farmacia, ah decidido que miembros del mismo.

Asistieron representaciones de todas mo.

según los datos del Observatorio nor Córdoba elogió la magnifica la- do la brillante actuación que ha teni-) te cubierta la emisión de Céclulas Meteorológico, se han recogido bor que viene realizando el gobierno do en el curso del Congresa.

Contestó el Dr. García Castilla en

tas conclusiones a examen de la su-

FARMACIA CIERRA SUS TAREAS La Habana, 9. - La sesión de clautres dias en el pasado noviembre sorero del Consejo Ceneral y demás la ciudad de Lima sea la sede del segundo congreso de dicho organhis-